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Hallo Leute,

im Forum wird immer wieder Fin empfohlen und gesagt die Nebenwirkungen seien nur gering und
kämen selten vor. Man liest von 1% der Leute haben Nebenwirkungen, die nach dem Absetzen
wieder weg sind. Allerdings habe ich auch deutlich schlimmere Dinge gelesen. Dass es bei 20-30
Prozent der Leute Nebenwirkungen bewirkt und dass es bei einigen Leuten auch zur
Unfruchtbarkeit geführt haben soll. 

Was ich jetzt davon glauben soll, weiß ich nicht. Ich kann überhaupt nicht einschätzen wie
gefährlich Finasterid sein kann. Auch wenn nur die 1 prozentigen Chance auf Unfruchtbarkeit
besteht wäre das schon ein großer Grund es nicht zu nehmen. Aber da weiß ich auch nicht
ob diese Nebenwirkungen auf eine höhere Dosis zurückzuführen sind, die man für die
Bekämpfung des Haarausfalls nicht nimmt. Viele Youtuber sagen auch dass man sich nicht
anstellen soll dass es nicht schlimm ist andere raten dringend von ab. Wenn es wirklich nur
temporärer Libidoverlust ist dann wär das meiner Meinung nach egal und lohnenswert. Aber
Unfruchtbarkeit, erhöhtes Glaukomrisiko, wenn das alles stimmt, müsste man sich noch mehr
Gedanken machen bzw. Alternativen suchen. 

Daher die Frage: Was sind die wahren vollständigen Nebenwirkungen von Finasterid? Sind die
Nebenwirkungen wirklich weg wenn man es absetzt? Wie gefährlich ist Finasterid?
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